
令和４年第３回定例会一般質問発言要旨（発言順） 

  令和４年６月２９日（水） 

＊印は一問一答方式  

順序 発  言  者 要          旨 答  弁  者 

1 ＊ 青 木  功 雄 ① デジタル関連政策について 

・デジタル庁発足に伴う本市のシステム統一、標準

化の考え 

・マイナンバーカード 

・市長座談会におけるウェブ３．０及びメタバース

の活用 

市 長

市 民

総 企

2 ＊ 石 川  建 二 ① 宮前区の認可保育園の整備について こども

② わくわくプラザ事業及び学童保育事業について こども

③ リニア中央新幹線のトンネル工事について ま ち

④ けやき平地域のバス便の改善について ま ち

⑤ 市営住宅の承継について ま ち

3 ＊ 花 輪  孝 一 ① 介護予防と重度化防止への対応について 健 福 麻 生

② コミュニティ交通の今後の取組について 市 長 ま ち

③ 柿生駅周辺地区まちづくりビジョンについて 副市長 ま ち

④ 麻生区内の都市計画道路整備の進捗状況と今後の

取組について 

建 設

4 ＊ 木 庭 理 香 子 ① 消防団について 危機監 消 防

② プラスチックごみについて 環 境

③ 南渡田地区拠点整備基本計画（案）について 臨 海

④ 川崎じもと応援券事業について 経 労

⑤ 学校を取り巻く環境について 

・法律相談弁護士の配置 

・学校長の選任 

・民間人校長の登用 

教育長 教次長

5 ＊ 松 原  成 文 ① 排水ポンプ車について 水管者 消 防

② 川崎市石造物調査について 教次長

③ 川崎市成人の日を祝うつどいの来賓及び成人式の

在り方について 

教次長

④ 条例施行後の資源物の持ち去りについて 環 境

⑤ 川崎駅東口広場の保守管理状況について 

・いわゆるヘイト街宣 

市 民

川 崎

建 設

6 ＊ 宗 田  裕 之 ① 市立学校の校庭開放について 教次長

② 矢上川地下調節池について 水管者 建 設

③ 中原街道（野川高津工区）について 建 設

7 ＊ か わ の 忠 正 ① 校庭開放の在り方について 市 長

教次長

こども

② 納税証明書のオンライン化推進について 財 政

③ 特別支援学校設置に伴う代替利用施設について 教次長

④ 廃棄物収集の円滑化について 

・プラスチックごみのリサイクル 

・家庭ごみ等の廃棄物収集 

市 長 環 境

8 ＊ 岩 隈  千 尋 ① 臨海部における交通インフラ整備について 臨 海 関係局

② 東京電力地中送電線破損事故における危機管理体

制について 

危機監 麻 生

③ スタディ・ログについて 教次長

④ 応急仮設住宅について ま ち

⑤ デジタル化について 総 企 市 民



＊印は一問一答方式  

順序 発  言  者 要          旨 答  弁  者 

9 ＊ 原   典 之 ① 自転車対策について 市 民

② 医療・救急体制について 健 福

消 防

病 院

③ 武蔵小杉駅周辺地区の再開発について ま ち

10 ＊ 雨 笠  裕 治 ① 多摩・三浦丘陵の緑と水景に関する広域連携会議の

推進状況及び広域自治体連携によるナラ枯れ対策

について 

市 長 建 設

② 新百合ヶ丘周辺まちづくり構想の進捗状況につい

て 

・横浜市高速鉄道３号線川崎市域内中間駅における

まちづくり 

副市長 ま ち

③ 地域エネルギー会社における出資比率の見直しに

ついて 

副市長

④ ふるさと麻生八景の維持管理について 麻 生

11 ＊ 浅 野  文 直 ① 入札制度改革について 水管者 財 政

② 一般廃棄物の収集運搬並びに遺品整理時の対応に

ついて 

環 境 健 福

③ （仮称）まなびの森保育園鷺沼の整備延期について こども 関係局

④ ロケーション利用促進とＮＰＯ法人かわさきムー

ブアート応援隊について 

市 民

12 ＊ 嶋 崎  嘉 夫 ① 災害用備蓄倉庫について 市 長 危機監

② 認知症対策について 市 長

病 院

健 福


